Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 112 m2
Référence 85077853
Prix 330 000 €

Callian
Maison a vendre (83440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au coeur du village de Callian, venez découvrir cette charmante maison de village
d'env. 97 m2 (surface totale : 112 m?) entiérement rénovée, qui bénéficie d'une
terrasse de 12 m2 avec vue panoramique.Sur 3 niveaux, la maison vous offre en
rez-de-chaussée : une entrée, un espace bureau, ainsi qu'une chambre avec salle
de bain. Buanderie.A I'étage, vous trouverez une cuisine équipée ouverte sur un
espace salle a manger/salon avec cheminée, ainsi qu'une chambre de maitre avec
salle d'eau.Le dernier niveau dispose d'un joli et lumineux salon avec cheminée et

acces a la terrasse de 11 m?2 avec vue ...

Charming and recently renovated village house of 97 m? of living space (total
surface of 112 m? in center of Callian with roof terrace and panoramic view with 2
bedrooms and 2 bathrooms.The entrance to the house leads down to a level
composed of the guest bedroom, a bathroom and a office area. Laundry.On the
second level, you can find the fully fitted kitchen/dining room with an open fireplace
and double height dining area which is bright and airy. On this level is the master
bedroom and shower room.Upstairs is the main living room and fireplace and this

leads onto the lovely terrace with ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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